



---

Buenos Aires, diciembre de 2021

Los abajo firmantes, organismos de derechos humanos integrantes del Encuentro Memoria, Verdad y Justicia de la Argentina, expresamos nuestra solidaridad con el compañero Jean Mendoza, trabajador maderero y activista de la empresa Masisa, en Guayana, Venezuela.

Asimismo, en defensa de los derechos laborales y sindicales, rechazamos la injusta persecución patronal-judicial que pretende criminalizar a Jean bajo la absurda excusa de la “instigación al odio”.

- AEDD (Asociación de Ex Detenidos-Desaparecidos)
- APEL (Asociación de Profesionales En Lucha)
- CADEP (Coordinadora Antirrepresiva por los Derechos del Pueblo)
- CADHU (Centro de Abogades por los Derechos Humanos)
- CAJ (Comité de Acción Jurídica)
- CeProDH (Centro de Profesionales por los Derechos Humanos)
- CMM (Colectivo Memoria Militante)
- CORREPI (Coordinadora contra la Represión Policial e Institucional)
- EMCF (Encuentro Militante Cachito Fukman)
- Herman@s de Desaparecidos por la Verdad y la Justicia
- H.I.J.O.S Zona Oeste (Hijos por la Identidad y la Justicia contra el Olvido y el Silencio)
- Secretaría de Derechos Humanos de la CTA Autónoma - Capital
- SERPAJ (Servicio Paz y Justicia)